

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION. Entregado su importe en Madrid, ó enviando dolo en metálico, libranza ó sellos del correo á la Administracion, calle del Rubio, núm. 23, que no servirá la que no se pague.

PRECIOS DE SUSCRICION. Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ultr. y Estran. 72. Las suscripciones y anuncios se admiten en la Administracion, calle del Rubio, núm. 23.

AÑO XIX. NÚM. 3,089 DE LA NOCHE.

MADRID, DOMINGO 29 DE JULIO DE 1866.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NÚM. 23.

PRIMERA EDICION.

Los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS recibidos anoche confirman los que ya hemos publicado de nuestro servicio particular:

Florenca 28.

La suspension de armas ha comenzado el 25 por la mañana; las vanguardias de las columnas se han detenido en los lugares en que se encontraban. Las demás tropas podran hacer los movimientos que juzguen convenientes, pero sin pasar de los puntos ocupados por la vanguardia.

Vicksburg 28.

Los preliminares de la paz se han firmado, habiéndose convenido un armisticio sin plazo fijo, pero con la condicion mútua de avisar con algunos dias de anticipacion en el caso de que uno de los firmantes quisiese romper de nuevo las hostilidades.

Ha corrido el rumor de que los prusianos han ocupado á Vurtzburgo, en Baviera.

Ha sido nombrado juez de Hacienda de Orense el Sr. Musquiz, jefe de negociado de la Asesoría del ministerio.

Durante el armisticio la Silesia austriaca, la Bohemia y la Moravia serán regidas por el general prusiano Vogel de Falkenstein, el que ocupó á Francfort, y el duque de Yest.

Los soberanos de Sajonia, Hannover, Hesse, y algunos otros príncipes de Alemania han apelado á Rusia, Inglaterra y Francia para obtener su apoyo y pedir la celebracion de un Congreso de la Europa.

Empieza á decirse en Italia que no queriendo Ricasoli y Cialdini admitir los preliminares de paz sin que se anexione á Italia el territorio de Trento ad más del Véneto, y sin que quede libre la cuestion de Roma, vendrá un ministerio Rattazzi-Peruzzi á hacer lo que se hizo después de Villafraña, cuando una dimision parecida dejó al conde de Cavour. Se aceptará hoy la paz, salvo conquistar mañana lo demás, según *La Epoca*.

La Esperanza, que ha seguido con particular interes el curso de los sucesos en

Alemania é Italia y que hacia votos por el triunfo de Austria como base del triunfo próximo de los principios políticos y de los derechos que defendió nuestro colega, se muestra anoche desalentada y cree en mal estado su causa, cuando dice lo siguiente:

«Inútil fuera negarlo. Las últimas noticias recibidas del teatro de la guerra, han entristecido profundamente y entibiado de una manera notoria la fé de muchos marqués religiosos.»

Por si á nuestro colega religioso le puede servir de leitmotiv, copiamos á continuación la siguiente noticia que anoche publica *La Epoca*:

«Hay quienes divisan ya en Alemania, aun en medio de la guerra, síntomas de que puedan reconciliarse los soberanos de Austria y Prusia bajo los auspicios de la Rusia y en hostilidad á la Francia imperial. No es un desenlace imposible.»

Parece que el gran ducado de Sajonia-Coburgo-Gotha, aliado de la Prusia, debe recibir gran aumento de territorio y convertirse en reino.

La Prusia aumenta su territorio en tres millones de habitantes y la Italia en dos.

El cardenal Antonini ha sufrido una nueva recaída. Su retirada de los consejos de la Santa Sede parece inminente.

La imagen de Nuestra Señora del Olvido que se venera en la iglesia de San Francisco el Grande, va á ser trasladada, desde el que ahora ocupa, á su primitivo altar, en el que se han hecho importantes obras de ornato. Este acto religioso tendrá lugar hoy, celebrándose una funcion solemne á la Virgen con asistencia de su ilustre congregacion.

Por noticias telegráficas que tenemos de Florenca, sabemos que ha ocurrido una gran desgracia al segundo secretario de nuestra legacion en Italia, señor marqués de Heredia Carrion. A consecuencia de haberse desbocado los caballos del carruaje, dió una fuerte caída, y su estado inspiraba los mas serios temores. Su familia reside en Florenca.

El gobierno chileno ha determinado, según saben nuestros lectores, fortificar el puerto de Valparaiso de la misma manera que lo está el del Callao; ya ha em-

pezado la construccion de baterías blindadas, que serán armadas con gruesos cañones de 150, 300 y 450. La construccion de estas piezas ha sido encargada á la industria privada en Europa y América y pronto serán entregadas. Los antiguos fuertes construidos en tiempo de la dominacion española, no serán armados, prefiriendo el sistema de baterías rasantes, que es el empleado generalmente en las fortificaciones de costa.

El contra-almirante austriaco Toga-thoff ha sido ascendido á vice-almirante y recibido la cruz de María Teresa por méritos contraos en la batalla naval de Lissa. El comandante del navio *Esperador*, Antonio de Peiz, ha sido promovido al grado de contra-almirante.

La próxima lucha electoral en los Estados Unidos para la presidencia de la república, será muy reñida. Los candidatos que reúnen mas probabilidades son el actual presidente Mr. Johnson y el general Grant, á quien apoyan los republicanos.

Dice una carta de Paris que todo el mundo está convencido en aquella capital de que pasada la época de la exposicion universal, la guerra es inevitable entre Francia y Prusia.

Nos parece demasiado aventurada esta creencia.

Dice un periódico de Lisboa que prosigue con celo la reorganizacion del ejército. El ministro de la Guerra aplica toda su atencion á la cuestion personal, sin descuidar por eso la mejora del material y sin perder de vista el espíritu de economía que recientemente se ha propuesto el gabinete de Portugal.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS de nuestro servicio particular:

Paris, 28.

Los fondos españoles no se han cotizado en la bolsa de hoy.

Los fondos franceses han subido algo. De 68-75 y 97 que quedaron ayer el 3 por 100 y el 4 1/2, han cerrado hoy á 68-80 y 97-25 respectivamente.

Londres, 28.

Los consolidados ingleses se han cotizado hoy, como ayer, de 83 3/8 á 1/2.

SEGUNDA EDICION.

El gobierno italiano habia puesto como condicion para aceptar el armisticio la cesion á Italia de la provincia de Trento como una de las bases de la paz. Al principio contestó Austria negándose á aceptarla, y el gobierno italiano renovó la exigencia que fué comunicada al austriaco por medio del emperador de los franceses. Ignórase todavía si Austria la habrá aceptado por fin; pero es de presumir que no, porque de lo contrario nos lo hubiera anunciado el telégrafo.

Dicen los periódicos de Andalucía que el Tato, el Gordito, Sanz, Casas, Suarez, Gonzalez Mora, y todos los toreros de mas fama y rumbo, van á torear en una gran corrida que darán en la corte, para obsequiar á un compañero suyo muy célebre, que se retira del oficio.

En Villanueva y Geltrú hace pocos dias unos muchachos inquietaron á un vecino del barrio de la Marina, y este en un arrebato de cólera les arrojó una piedra, con tan mala suerte, que dando de lleno en uno de ellos, le dejó moribundo. Parece que el juzgado entiende ya en tan lamentable suceso.

Los precios de la seda son en los mercados extranjeros: ha bajado el telégrama que publica un periódico de Barcelona:

Marsella, 23.

En el mercado de sedas ha habido una nueva alza de 3 francos, ocasionada por la últimas noticias políticas.

En el mercado del Havre ha habido una alza de 2 3/4 frs.

La escuadra blindada francesa del Océano ha entrado en Brest, después de haber hecho experiencias comparativas de la marcha de los buques, resultando de ellas que la *frata Flandes*, de madera y torrada de hierro, anda mas que la fragata *Heroina*, que es de hierro. Dentro de algunos dias volverá á hacerse esta clase de experiencias, presenciándolas una comision de generales y oficiales superiores de marina que deben dar un informe sobre este importante asunto.

Según los periódicos franceses, mañana debe salir el emperador Napoleon de Saint-Cloud para Vichy, donde pasará una temporada tomando las aguas.

Se preparan grandes fiestas en la ciudad de Toledo con motivo de las próximas ferias en conmemoracion de Nuestra Señora del Sagrado. Entre los espectáculos que habrá, se cuenta con la inauguracion de la nueva plaza de Toros, en la cual se celebrarán los dias 18 y 19 de agosto dos corridas que estarán á cargo de los primeros espadas Cayetano Sanz y Antonio Sanchez (el Tato) con sus respectivas cuadrillas de picadores y banderilleros. Son las primeras corridas de toros que se verifican en Toledo.

El paquebot *Monarca* de los mares, que sale de Liverpool en marzo último con 700 emigrantes para Nueva-York, y del cual no se tenía noticia alguna hasta ahora, ha perecido con toda su tripulacion y pasajeros, según dicen los periódicos belgas. Una lancha arrojada á las costas de Kim, en Irlanda, con algunos cadáveres, que por el estado avanzado de descomposicion no habian podido identificarse, parece que ha confirmado la triste desgracia.

El día 25 salió del puerto de Cartagena con rumbo al E. la fragata de guerra *Princesa de Asturias*, su comandante el capitán de navio D. Rafael Sostoa y Ordoñez.

Parece seguro que en los preliminares de la paz Francia exige la anexion de los ducados del Elba, menos la parte danesa del Schleswig, que se devolverá á Dinamarca si las poblaciones lo piden, y la de todo el territorio n cesario para unir sus provincias orientales con las occidentales.

Créese en Prusia que por consideraciones al emperador de Rusia, el gran ducado de Hesse Darmstadt quedará exento de la supremacía prusiana, y que por los terrenos que queda perder al Norte, se le indemnizará cumplidamente.

Una voz nueva la paz, el grupo de la Alemania meridional se compondrá de Baviera, Wurtemberg, Baden, Hesse Darmstadt y Lichtenstein. Asegúrase que esta Confederacion quedará en libertad de ajustar tratados especiales con Austria.

Con fecha del 16 de enero de 1866 se ha sabido que las dos valizas orientales del arrecife Pan, que se halla en la en-

ficacion de la mas fea de las siete, que le era otorgada á su sobrina favorita.

En cuanto á Ursula, no solo no se ofendió por el epíteto de la marquesa, sino que casi sintió orgullo de poseer una fealdad tan lucrativa.

Todas sus hermanas tomaban parte en su satisfacción celebrando su suerte sin rencor ni envidia.

Pero sobre quien produjo efecto mas singular la lectura del testamento, fué sobre Mr. Thibandois, que miraba respectivamente á sus hijas y á su hermana con mirada desvanecida.

Después de perderse en conjeturas, se imaginó que la marquesa teniendo sin duda la causa de su fealdad no en su cuerpo: Ursula marido, la habia querido dotar espeditamente. Mr. Thibandois no se atrevió á decir ni aun en el secreto de su corazón que le hubiera sido grato repartir aquel don generoso entre todas sus hijas: repintándose casi de haber seguido los consejos de la marquesa en lo de aceptar á Alberto tan pronto por yerno, porque Ursula rica, no le hubieran faltado partidos mas ventajosos en que escoger.

Por Mr. Thibandois era demasiado leal, para recoger la palabra que habia dado.

Propuso pues después de la partida del pasante de Mr. Guenteau fijar definitivamente el día del matrimonio de los dos jóvenes, y sobre todo de la firma del trato de Ursula y Alberto.

—Parece, querido papá, murmuró Ursula con gamscheria, que te neis afán de separaros de vuestro Benjamin!

—Tu matrimonio no nos separa, hija mia: mi escuiente hermana consiste en que os quedéis aquí, en retento que Alberto puede crearse una posicion mas ventajosa....

—¿Y no os parece padre que debía diferirse el matrimonio hasta esa época? murmuró Ursula.

El pasante de escribano se puso pálido y dirigió á Mlle. Athenais una mirada suplicante.

—¿Quién piensa en eso señorita? murmuró la scillerona con su acento desaparecido; ¿pretendeis quizá deshacer un concierto que causa la alegría de toda la familia? ¡Imagináis que tenemos tiempo y humor de tolerar vuestros extravagantes caprichos? ¡Os casareis con Mr. Albert o Chardon en cuanto trascurra el tiempo indispensable para la publicacion del matrimonio, y si os oponéis os

quedareis soltera toda la vida!

—¿Y eso qué importa? me quedaré soltera, repuso la jóven con aplomo.

—¿Salid de aquí, apartaos de mi vista, jóven desobediente! exclamó Mlle. Victoria Athenais. ¿Quién os trastorna la cabeza? ¿Qué esperáis? ¿Para asegurar vuestra dicha no he retrocedido á todo ningun sacrificio! ¡Me he despojado de todo! ¡Ingrata, ingrata sobrina!

La declaracion de haberse despojado de todo despertó de nuevo la energia del pasante de escribano, que resolvió á hacer la conquista de la heredera á toda costa, dijo á Mlle. Athenais:

—Permitidme que haga una proposicion á vuestra sobrina: yo nada poseo y si Mlle. Ursula quisiera hacerme la gracia de ceder á sus otras hermanas la herencia de Mad. de la Hermitiere, me daría ocasion de probarle mi ternura y mi desinterés.

—¿Es un pensamiento noble y digno, mi querido Alberto! Os doy gracias por él en nombre de mi sobrina, pero la última voluntad de Mad. de la Hermitiere es sagrada. ¡Ursula ha tenido la fortuna de interesar á la ilustre protectora de nuestra familia, y Ursula guardará para sí sola lo que para sí sola le ha sido legado!

—Vamos, amigo mio, resignate á aceptar los favores de la fortuna! dijo con acento irónico Mr. Thibandois, pero es preciso vayais tras ellas no se escape.

En efecto, Alberto se lanzó detrás de Ursula que habia partido.

Mr. Thibandois y su hermana quedaron solos porque los jóvenes todas se habian dispersado por el jardín.

—¿No sabiais hace quince dias que Mad. de la Hermitiere habia hecho testamento en mi favor? preguntó bruscamente Ursula después que Alberto acabó la elocuente pintura de su amor.

—¿Lo juro por mi honor, señorita! Lo ignoraba completamente. ¿Cómo habia yo de saber lo que se ha hecho en el castillo de Varangeville, en una alcoba mortuoria y al abrigo de toda indiscreta revelacion?

—¿Es que yo os conozco, Mr. Alberto, no lo olvidáis! Ya sabéis mi opinion sobre los buscadores de dote. No habreis olvidado nuestra conversacion del día de la pesca... no ignoro que necesitáis dinero para comprar una escribanía y comprando que la perspectiva de 60,000 francos os haya parecido mejor que los lindos ojos de Luciana.

eneis para querer casaros conmigo.

—Hija mia, dijo una voz que parecia salir de la cima de los árboles, Mr. Alberto me ha explicado las causas de su honroso deseo, y manifestar dudas es desconocer su valor.

Y Mlle. Thibandois hizo su aparicion en la escena.

—¿Hija mia, qué debo responder? dijo tranquilamente Ursula.

—¿Amas á Alberto?

—No, tia.

—¡Ah! murmuró el jóven con trágico ademán.

—No os aflijais por eso, repuso vivamente Ursula, ¿se hacen tantos matrimonios sin amor!

—Pero puedo esperar que interesada por el rico, os dignareis....

—Si señor, si me digno concederos mi mano aunque no sea mas que curiosidad de saber mas pronto ó mas tarde por que habeis tenido tanto empeño en ser sobrina de mi tia.

La impertinencia de esta respuesta hizo brillar la ira en los ojos de Alberto, aunque reprimiéndola al punto llevo respectuosamente á sus labios la mano de su prometida.

Mlle. Victoria Athenais satisfecha ante la perspectiva de tener un sobrino que tanto apreciaba sus raras cualidades, animó al jóven á hacer su peticion formal á Mr. Thibandois.

Ya hemos visto de qué modo se condujo ella para venir á su hermano la boda proyectada.

El día mismo de la visita inesperada de Camilo, Alberto se presentó en Serres, cuando toda la familia se entretenia en el jardín.

Cada uno de los personajes de nuestra historia se entregaba á ocupacion distinta según sus gustos ó costumbres, cuando Alberto se presentó en el jardín.

A la vista del jóven Mr. Thibandois frunció las cejas, y su rostro adquirió tal expresion de severidad, que no pudo menos de alarmar al jóven ya prevenido por la presencia de Camilo.

—Tengo que hablarle, dijo Mr. Thibandois, avanzando al encuentro del jóven.

—¿Sabes quien me ha dirigido una carta hace cuatro meses, por Mr. de Urans á una de sus amadas, florista entonces en Paris y hoy no lista en Dieppe?

—Patron... ¿o...?

—Precisamente, tú has sido.

—Pues bien, patron, ¿para qué es lo he de negar? Lo he hecho guiado por vuestro interés, solo por vuestro interés, porque habiendo renunciado á la mano de Luciana, no podia importarme que fuese ó no mujer de Camilo.

—Esta carta te has apoderado de ella fraudulentamente, ¿la has robado!

—Patron, no es robar el tomar cada cual lo que le habian de dar si lo pidiese. Mlle. Antonina me hubiese dado las cartas de Camilo á pedirlas yo, y si no, hubiera tenido otras. ¡Ha querido á tantas mi primo Camilo!

—¡Esa no es cuenta nuestra! ¿Por qué has echado esta carta al correo en Varangeville?

—Porque habiendo ido allí á otros asuntos encontraba fese correo en mi camino.

—Sea. ¿Y por qué te has permitido cerrar la carta con un sello que pertenece á Mad. de la Hermitiere? ¿De dónde te ha venido á tí ese sello?

—¿El sello de Mad. de la Hermitiere? A la verdad, patron, no lo sé... poseo en efecto un utensilio de escritorio que tiene armas, pero ignoro á quién pertenece, y me he servido de él por casualidad.

—No quiero profundizar mas esta cuestion; pero te diré que tu conducta es muy reprobable; luego de Dieppe, he sabido allí cosas que no te favorecen.

—Patron, ved mi desesperacion! ¡Me han calumniado! Renuncio humildemente al honor de Hamarne esposo de Luciana; pero por todos los santos, no me quitéis la esperanza de ser vuestro yerno. ¡Esta es la sola ambicion de mi vida!

—Mi yerno, ¿cómo? Si Luciana no quiere ser tu esposa...

—Vuestra benevolencia hermana, con consentimiento de la señorita Ursula, me ha autorizado á pedir os su mano....

—¿Quiérais casarme con mi hermana? ¿Puedo eleccionos para asombraros?

—No, no, patron, dijo Alberto haciendo á pesar suyo un gesto de espanto. Hablo de vuestra hija Ursula.

La profecía de Mad. de la Hermitiere surgió en la memoria de Thibandois.

—¡Ah! murmuró, me pides á Ursula?

—Si, patron, de rodillas.

—¿Y Ursula consiste en ser tu mujer?

—Consiente.

—¿Y podré esperar que repares por

trada septentrional del estrecho de Rho, han sido arrancadas por la mar; y que en cuanto lo permita el tiempo se volverá a ponerlas en su lugar correspondiente.

Se ha aprobado la distribución de fondos por capítulos de los presupuestos de las islas Filipinas para satisfacer las obligaciones del Estado durante el mes de mayo último.

Segun el estado general de las elaboraciones hechas durante el año de 1863 para la península y ultramar en la fábrica nacional del sello, el valor de lo elaborado en dicho año fué de 53,804,864,373 escudos. De esta suma representen las elaboraciones ordinarias de la península 14,244,760,173 escudos; las elaboraciones particulares de ultramar 7,433,797,500; y 32,123,306,700 las particulares de la península.

Dice un periódico de Valencia que el Sr. D. Fermín Gonzalo Moron trata de publicar en aquel a capital un periódico político, consagrado á la defensa de los principios monárquico-liberales.

El ayuntamiento de Valencia, siguiendo el ejemplo de otras municipalidades españolas, ha felicitado al bizarro marino Mendez Nuñez y á los demás jefes, oficiales é individuos de la escuadra española en el Pacifico, por el glorioso ataque del Callao.

La compañía á cuyo frente se halla el eminente actor Sr. Romea, concluyó el domingo último sus representaciones en uno de los teatros de Valladolid, alcanzando todas las noches, como es consiguiente, abundantes aplausos. Esta compañía dramática debe hallarse ya en Búrgos.

Parece que es muy frecuente en esta corte que cualquier súbdito extranjero se dirija al cónsul ó embajador de su país, manifestando que en tal ó cual año falleció J... cuyo testamento ó partida de defunción debe estar en alguna notaría ó parroquia respectivamente y con solo esto, el cónsul ó embajador, se dirige al ministro de Estado, este al de Gracia y Justicia, este al regente de la audiencia, y este á los jueces de primera instancia para que lo hagan á los notarios, y estos revuelven su archivo para dar testimonio negativo ó copia gratis si existe.

El Eco del País, después de narrar lo que dejamos dicho, se muestra contrario á tal práctica, y llama la atención del señor ministro de Gracia y Justicia para

que desaparezca aquel privilegio y paguen los extranjeros que acuden á los archivos, lo mismo que cualquiera otro particular que acude á ellos.

Por conducto del cónsul general de España en Trípoli de Berbería se sabe que las boyas y señales puestas hace dos años para facilitar la entrada en el puerto de Trípoli han desaparecido completamente á causa de los temporales del invierno pasado. Por tanto, hasta que se repongan dichas boyas y señales, los barcos que vayan á Trípoli deberán usar de estremada prudencia á fin de poder evitar los bajos de que están sembradas aquellas aguas.

Paris tiene un millón de habitantes y veinte notarios; Londres cerca de dos y treinta, respectivamente á Madrid, que solo cuenta trecientas mil almas, 100. Esta desproporcion mueve á El Eco del País á recordar al ministro de Gracia y Justicia la necesidad de que se termine el arreglo de distritos y aranceles notariales.

El ministro de Agricultura, Industria y Comercio del imperio francés pone en conocimiento de los navegantes que el 1.º de mayo de 1866 se ha encendido una nueva luz en la entrada de la dársena del puerto Napoleon, en Marsella.

Segun dice un periódico del vecino imperio, va á restablecerse muy en breve en Paris la liquidacion quinquenal en la Bolsa suprimida desde 1859.

El Nelson, buque inglés, ha descubierto con la quilla una piedra que tiene 9'7 pies de agua encima (2,7 metros) en baja mar de sizigias, y de 5 á 10,5 brazas (9 á 18 metros) en su contorno, la cual se halla en el paso del islote Flat y la isla Kawau, en el golfo de Hauraki, que está en la costa oriental de Ika-nos-Maui, ó sea de la isla del Norte.

El 4 de diciembre de 1865 se encendió un nuevo faro en el puerto de Banjowangi, que se halla en el estrecho de Bali.

No es Londres la sola poblacion de Inglaterra donde la cuestion de reforma electoral ha ocasionado desórdenes. Tambien en Birmingham ha habido demostraciones populares.

Dividida Alemania en dos confederaciones distintas, se asegura que será objeto de la paz que se negocia un tratado internacional que una á ambas, especialmente en asuntos comerciales.

Si el cable telegráfico submarino que acaba de tenderse desde Inglaterra á Terra-nova, uniéndose allí con el que comunica con los Estados-Unidos, funciona sin percances, dejando establecida una comunicacion directa entre Amé-

rica y Europa, pronto puede España tener noticias diarias y directas de la Habana, puesto que, segun el decreto que publicó la Gaceta se han concedido autorizaciones para tender un cable desde la isla de Cuba á la Florida, de cuyas costas se hallan á una distancia de 24 horas de las de nuestra Antilla, y la immersion del cable podrá hacerse con rapidez y facilidad.

Se ha desarrollado una epizootia contagiosa, llamada *Parvino*, en la isla de Malta, la cual hasta ahora solo ha atacado á los caballos. Las juntas de Sanidad deben adoptar las precauciones convenientes, así en el litoral de ambos mares como en las fronteras del reino.

Han sido nombrados auxiliares mayores del ministerio de la Gobernacion señores Fernandez, Sanchez Ulloa, Peres Rubi, Ibarra y Gimenez.

Ha sido nombrado administrador de las salinas de Roquetas, en la provincia de Almería, D. Vicente Pareja.

Ha sido nombrado administrador principal de loterías de Palencia, D. José Luis Artacho.

D. Manuel Real, oficial de la administracion de Hacienda pública de Sevilla, ha sido trasladado á las salinas de Sanlúcar, de interventor de las mismas.

Ha sido nombrado oficial de la clase de sextos del cuerpo de administracion, con destino á Madrid, D. Felipe Rosado.

La exposicion de bellas artes que se prepara en Bruselas será de bastante importancia, pues si el contingente de Alemania será escaso, en cambio Francia y Holanda disponen numerosos cuadros.

Dentro de breves dias empezará á publicarse en esta corte un periódico científico industrial, no político, titulado *La Sonambula*.

Ayer se verificó en la direccion general de rentas Estancadas la subasta de 19,800 arrobas de harina para el servicio de las fábricas de tabaco, no habiéndose presentado mas que una proposicion á razon de un escudo seiscientos milésimas arroba, tipo señalado para la subasta.

El día 1.º de agosto próximo se abre el pago de los haberes devengados durante el mes actual por las clases activa y pasiva que cobran en la tesoreria central.

El día 16 de agosto próximo se verificará en la sala de juntas de la deuda pública, el sorteo para la amortizacion de 890 acciones de carreteras que deben recogerse en el presente año, de las que existen en circulacion procedentes de la emision de 53 millones de reales, creados en agosto de 1852.

Segun los telegramas oficiales recibidos en Madrid, ayer no ha llovido en ningun punto de la Peninsula.

Ayer á las tres de la tarde marcaba el termómetro á la sombra, 36.º, que fué la temperatura máxima del día; la mínima se disfrutó á las seis de la mañana, cuando señalaba 19.º.

Un despacho de Viena del 26 anuncia una nueva derrota de los voluntarios italianos en Valsorda, Tyrol. Los garibaldinos perdieron 80 muertos, 30 prisioneros y muchos heridos. A consecuencia de este descalabro, el general Médiel, que habia avanzado hasta cerca de Trento, viendo amenazada su ala derecha, retrocedió y proclamó la suspension de hostilidades en el Tyrol. Cialdini estaba cerca del Isonzo, habiendo los austriacos abandonado á Udina. Sin embargo, estos en número de 30,000 hombres ocupaban una posicion fuertísima que impide los progresos del ejército italiano.

Por el gobierno de la provincia de Cádiz, ha sido aprobado el acuerdo del ayuntamiento de aquella provincia para que en honorífico recuerdo de la victoria alcanzada por la escuadra española en el Pacifico, se dé á la plaza de la Cruz de la Verdad, que se está reformando, el nombre de Plaza de Mendez Nuñez.

Parce que la empresa del teatro Principal de Valencia ha tomado en arriendo el de la Princesa por dos años obligatorios y dos voluntarios, con las mismas condiciones que han rejido en las temporadas anteriores.

Como recreo de verano, se ha pensado inaugurar en Valencia una serie de agradables conciertos, como los que con mucho gusto del público se verifican actualmente en Madrid y Barcelona.

El ministro de Marina de Florencia pone en conocimiento del público que el 1.º de junio de 1866 se llevaron á cabo las alteraciones siguientes en las luces del puerto de Mesina:

La luz de la estremidad del fuerte Campana, San Salvatore, en la boca del puerto, en lugar de ser roja es verde y fija, y la de la punta Secca, en vez de ser blanca será fija y roja.

La luz que se enciende en la torre de San Ranieri continua presentándose alternativamente roja y blanca como hasta ahora.

La inacción en que estuvo algunos dias la escuadra italiana en el puerto de Ancona, la explica un corresponsal diciendo que fué por culpa de los maquinistas de los buques, cuyos individuos, ingleses todos, recibieron del cónsul inglés en Ancona la órden de desembarcar para no ser cómplices de los daños que la escuadra ocasionase á los comerciantes de su nacion en Trieste. El almirante Persano se encontró súbitamente clavado en el puerto de Ancona sin poder moverse: Acudió allí el ministro de Marina, señor

Depretis, y enterado de lo que ocurría, llamó inmediatamente á los maquinistas de las compañías de navegacion de Liorne, Nápoles y Génova. Arreglada de esta suerte, la escuadra partió, y fué á desahogar su cólera en la isla de Lissa.

En el puerto de Morlaix, costa NO. de Francia, se ha puesto encima de la piedra (seomon una valiza de hierro que sobresale 2,4 metros del nivel de la pleamar de sizigias.

La viruela está haciendo horribles estragos en Corrientes, diezmado lo mas florido de las tropas de Buenos-Aires.

Un bergantin que salia de San Maló ha tocado en el Boujaron, escollo situado enfrente de dicho puerto, y se ha ido á pique. Su palo triquete, que ha quedado arbolado, constituye un peligro muy serio para las embarcaciones que volteen en la pasa de los Gardiens. Cuando se está sobre el caso, se enfila el fuerte de la Isla Harbourg con la estremidad meridional de la ciudad de San Maló; el Haunnet con la Cité, y la cima de las chimeneas con el fuerte Royal.

Ha sido nombrado administrador de correos de Gáiz, el Sr. D. Luis Fernandez de Córdoba.

Segun anuncio del ministro de Marina y Ultramar del reino de Portugal el 8 de mayo de 1866 ha empezado á funcionar el nuevo aparato de iluminacion colocado en la torre del antiguo faro de Nuestra Señora de la Luz, en la costa septentrional de la entrada de la barra de Oporto.

Segun la junta de faros de Washington, el 15 de abril de 1866 se ha vuelto á encender el faro del cabo de Florida, punta meridional del cayo Vizcaino, en la costa oriental de la Florida.

Ayer llegó á Madrid el maestro Cuchares, despues de trabajar en Zaragoza el día 25, y el 26 y 27 en Tudela, habiendo obtenido una completa ovacion en ambas plazas.

Francisco Arjona Reyes, hijo del maestro, no ha podido tocar en Zaragoza y Tudela, á consecuencia del puntazo que recibió en una mano en la última corrida que trabajó en Sevilla.

En fin de mayo último quedaron en los asilos de San Bernardino 92 pobres de solemnidad, y durante el mes de junio fueron retirados de las calles 368; durante el mismo mes salieron por tránsitos de justicia ó á sus casas, 341, y uno pasó al asilo.

En 31 de mayo quedaban en el mismo establecimiento 538 acogidos; durante el mes de junio ingresaron 13 y ocurrieron 29 bajas, de las cuales solo una lo fué por defuncion.

una conducta ejemplar tus pasadas culpas? —Será el modelo de los esposos y de los yernos.

—Allá veremos.

Camilo no se dignó dirigir un reproche á Alberto. Era dichoso, y la dicha de la indulgencia y la bondad.

Mr. de Ornaus se prestó á todas las exigencias maternales de Mlle. Thibandois; la pidió solemnemente la mano de Luciana, y despues de reunir á los futuros esposos en el salon, les dió los consejos de su inesperienza matrimonial, puesto que el matrimonio era para ella un problema, y despues de bendecir á Alberto y Ursula, Luciana y Camilo, siempre encerrada en su digno papel, vertió abundante llanto.

La emocion de su tia conmovió á Luciana y provocó la risa de Ursula. Desde el día siguiente, Mlle. Athenais se ocupó del equipo de Ursula, y regaló á esta todas sus alhejas p. ometiéndose la reconocida niña cambiar todas aquellas antiguallas por unas cuantas monedas de oro.

Luciana, sus hermanas y dos costureras se ocuparon durante ocho dias en coser y bordar, no pareciéndole nada á la solterona demasiado caro ni bello para su sobrina querida.

Alberto estaba encantado! Nadie pensaba en el equipo de Luciana porque Athenais pretendia que casándose con un hombre rico, no necesitaba para nada de su auxilio.

Mr. Thibandois se permitió decir que debian repartirse entre las dos hermanas las galas compradas por la solterona, pero esta no se dió por entendida, y Luciana consintió viendo en pasar su equipo.

Por otra parte, ni Camilo ni Luciana parecian desear de precipitar el día de su union: seguros de su mútuo cariño, preferian prolongar algunas semanas aquella dulce intimidad de esposales.

Mlle. Athenais triunfaba, Ursula se casaba la primera.

Mientras se empleaban cuantiosas sumas en las vistas de la mas fea de las siete, Camilo y Mr. Thibandois se ocupaban en secreto de satisfacer hasta los menores deseos de la coquetista de Luciana, si Luciana hubiera sido coqueta!

La víspera de firmarse el contrato llegaron diferentes cajas de Paris dirigidas á Mlle. Luciana Thibandois. Aquellas cajas contenian las galas mas

sorprendentes que han podido reunir nunca un esposo pródigo y un padre tierno!

Cada una de las hermanas de Luciana, estaba allí representada por un recuerdo y Mlle. Victoria Athenais aceptó fríamente un chal que le estaba destinado.

Llegó por fin la firma del doble contrato. Camilo reconoció á Luciana una dote de cien mil francos, rehusando los veinte mil que tenia la jóven.

Ursula llevaba veinte mil á su marido, que en cambio no poseia nada; el contrato establecia la separacion de bienes.

Esta cláusula exigida por Ursula, hizo sobre Alberto el mismo efecto que un baño de agua fria. Heló de repente su entusiasmo. Además Ursula no tenia mas que veinte mil francos: cómo los sesenta mil de su tia no se citaban? Escuchó con aire sombrío la lectura del contrato que le hacia esposo de una mujer fea, envidiosa, maligna y sobre todo pobre, y se dijo:

—Si aun fuera posible obtener que Clara ó Luisa, que por lo menos son lindas, reemplazasen á su hermana!

—Mr. Alberto, le dijo en aquel momento Ursula, ¿os decidís á este... negocio?

—Negocio, señorita, negocio! —Nuestro matrimonio no es otra cosa. Alberto se levantó lentamente.

La resignacion no daba sus frutos, pero no sabia cómo salir de aquel apuro; habia caido en sus propias redes.

Catalina acudió sin querer en socorro del jóven.

—Mr. Thibandois, dijo abriendo la puerta del salon, una carta de Varangeville.

El pobre anciano palideció al ver el sello de luto.

—Hijas mías, dijo con voz trémula despues de haber leído: ¡la marquesa de la Hermitiere ha muerto!

Su emocion se comunicó á alguna de sus hijas que empezaron á llorar.

—Me retiró, dijo el notario levantándose.

—Si, retiraos, caballero! dijo vivamente Alberto. No podria firmar sobre una tumba abierta el contrato que asegura mi dicha. Mad. de la Hermitiere era mi protectora y su pérdida me desgarró el alma.

El notario salió.

—Mr. Alberto, dijo Ursula deteniendo al jóven que parecia dispuesto á seguir

al notario; ¿tenéis quizá intencion de huir?

—¡Oh, señorita! ¿Es posible que tal penséis? repuso el jóven con forzada sonrisa.

XVI.

Donde el pasante de escribano se convenció de que la mas fea de las siete no es la mas linda.

Algunas palabras de Mlle. Thibandois favorablemente interpretadas por Alberto, la persuadieron de nuevo de que los famosos sesenta mil francos tenian una existencia sólida, y presumió entonces que la solterona se reservaba el derecho de entregar por sí misma aquella suma á los recién casados; esperando que á fuerza de astucia llegaría á palpar el capital deseado.

Las cosas, pues, volvieron á su curso habitual; esto es, que Camilo, Luciana y Mr. Thibandois formaban mil proyectos realizables casi todos, mientras que Ursula, Alberto y la tia Athenais buscaban un medio honroso de espulsar de la casa de Sevres á las otras pobres jóvenas que hemos nombrado María y Marieta, Clara, Luisa y Adolfiná.

Estas, naturalmente bondadosas, se consideraban felices con la dicha de Luciana, envidiando muy poco el porvenir de Ursula, y demasiado candidas para cuidarse de su porvenir.

Ocho dias despues de la muerte de Mad. de la Hermitiere, una mañana despues del almuerzo se presentó un hombre todo vestido de negro en casa de Mr. Thibandois.

Toda la familia, incluso Camilo y Alberto, paseaba en el jardin.

El hombre enlutado se dirigió al jefe de la familia, al que dijo:

—¿Es á Mr. de Thibandois, á quien tengo el honor de hablar?

—El mismo, caballero.

—Vengo, caballero, de parte de mi patron Mr. Nicolás Gueriteau, notario de Dieppe, á comunicaros un acta que os interesa. Si me permitís pasar á vuestro despacho os leeré dicho documento.

de una cartera un documento escrito en papel sellado, y despues de haberse sonado, tosido y repetido todos esos preliminares clásicos del notario leyó lo que sigue:

«Ante mí Nicolás Gueriteau, y dandofé Mr. Telesforo Landais y Mr. Lefebre, notarios en Dieppe, declaro:

«Que ha comparecido la señora marquesa Antonina Luciana de la Hermitiere, residente en su castillo de Varangeville, y que enferma en su lecho, colocada éste en una pieza con chimenea, situada en el primer piso, con dos ventanas que caen á un parque;

«La cual enferma de cuerpo, pero sana de inteligencia, memoria y entendimiento, como certiffican los notarios mencionados, ha dictado al antedicho Nicolás Gueriteau su testamento, concebido en estos términos:

«Lego á la mas jóven y á la mas fea de las siete hijas de Mr. Celestino Thibandois, mi antiguo administrador, residente en Sevres, la suma de sesenta mil francos, que les será entregada al día de su matrimonio.»

«Este testamento ha sido dictado por la misma testadora á Mr. Nicolás Gueriteau, quien le ha escrito todo de su puño y letra, leyéndosele en seguida á la interesada, que declaró oírle perfectamente, ratificándose en él como expresion de su propia voluntad.»

Comprédese la estupefaccion de todos los asistentes á aquella escena estraña, al oír aquel testamento escéntrico.

El mas asombrado fué el pasante de escribano, que al oír la cifra de sesenta mil francos, lanzó á Ursula una mirada de fuego; los cabellos de la jóven tomaron á sus ojos en aquel momento los reflejos purísimos del oro, y casi podemos asegurar que Alberto creyó ver correr sobre la cabeza de su prometida el río Pactolo.

—¡Ciento cuarenta mil francos! ¿se decía; ¡qué fortuna, Dios mio, y qué bien he hecho de rehusar á la pécora de Luciana!

Mlle. Athenais habia escuchado con indecible júbilo aquel testamento, que haciendo rica á Ursula, la colocaba sobre sus hermanas.

La vieja solterona no habia profesado nunca grandes simpatías á Mad. de la Hermitiere; pero sin embargo, fué infinita su alegría al ver que recompensaba de aquella manera los servicios de su hermano, y se resignó á la grosera cali-

Un chino se ha suicidado cerca de Anipolo, estrangulándose con un pañuelo. Se le ha encontrado en tierra y sujetas en las manos las puntas del pañuelo. No hay fuerza de voluntad comparable á la del chino cuando intenta el suicidio. No hace mucho tiempo que uno se estranguló con sus uñas en la cárcel de Manila, y otros dos se arrojaron del puente de piedra al río, estando manente de que están de resucitar en Pekín.

En la tarde del 23 se incendió en Moncada un pajar de la propiedad de D. Joaquín Ricard, pudiendo sofocarse al poco tiempo sin que por fortuna tuviera que lamentarse desgracia alguna personal.

La España se lamenta hoy de que dos médicos llamados para una consulta, y cuya opinión contraria á la de los que tenía de cabecera el paciente, fué aceptada por la familia de este, se negasen á encargarse del enfermo, el cual se ha visto abandonado de todo auxilio facultativo por espacio de 48 horas, á consecuencia de haberse retirado los que primeramente lo asistían y de la negativa de los segundos. Nuestro colega pregunta indignado ante semejante conducta basada en fútiles razones de pueril susceptibilidad, si no habrá de ser posible poner un correctivo para casos tales en beneficio de la desgracia y de la humanidad.

Ha llegado á Oviedo el Sr. D. Eduardo Fernández de Córdoba, gobernador de aquella provincia, que tomó posesión de su cargo.

Dicen de Oviedo que si la fruta es allí este año escasa y de medianas condiciones, debido á la extraña y fresca temperatura hasta ahora reinante, la pesca del bonito y de la sardina no puede ser mas satisfactoria, pues raro es el día que el mercado cubierto de dicha capital no se halla surtido de bote en bote de aquellos sencillos peces.

Cartas de Reus dicen que si bien la feria se vé concurrida por los forasteros, no se nota la animación que en los demás años.

Ha llegado á Gerona el Sr. D. Pedro Estéban Herrera, coronel de ejército y gobernador civil nombrado de aquella provincia.

En el día de ayer ha debido verificarse en Roma un consistorio puramente religioso, en el que se cree se habrán adoptado las medidas definitivas que se han de tomar contra el cardenal d'Anbrca.

El Sr. D. Salvador Sama, natural de Villanueva y Géttri, ha dejado en su testamento un legado para su pueblo de 1.000,000 de reales, de los cuales se designarán 600,000 al establecimiento de un colegio dirigido por PP. Escolapios, y 400,000 á la conclusión de la iglesia de San Antonio Abad.

De regreso de los baños de Panticosa ha llegado á Zaragoza el Sr. D. Cándido Noedal, hospedándose en casa de su amigo particular Sr. Alonso Perez de aquella ciudad. Ayer ha debido salir de allí con dirección á Bilbao y Santander.

Acaba de llegar á Granada el compositor D. José Sequera, beneficiado de la Santa Iglesia catedral de Jaen.

Dice un periódico de Milaga que la Junta de Sanidad de aquella provincia ha determinado reconocer las procedencias de Gibraltar, como comprendidas en la declaración de todo el litoral de Inglaterra.

Anteanoche llegaron á Alicante por el ferro-carril los toros que se han de lidiar hoy y mañana en la plaza de aquella capital.

Se ha verificado en las inmediaciones de Washington un combate feroz entre dos pugilistas de fama, al que, como de costumbre, asistieron todos los vagamundos y gente perdida de Washington, Filadelfia, Baltimore, Nueva-York y otras ciudades. Los campeones pelearon como bestias, y vencido y vencedor fueron sacados de la arena en camillas, con los ojos reventados, los dientes y uuelas hechos pedruzcos, las narices aplastadas, la cara magullada y llena de contusiones y heridas, la carne arrancada y colgando en algunos parajes, etc., etc.

Ha salido de Barcelona con dirección á esta corte, el señor regente de aquella Audiencia.

Segun un periódico de Barcelona, uno de estos últimos días en Badalona una señora tuvo el placer de tener en la pila bautismal á un tataranieto, con la circunstancia de que la madrina se halla en el pleno uso de sus facultades intelectuales, y puede andar perfectamente media hora á pié.

Durante el mes de abril último ocurrieron en Viena 65 tentativas de suicidio, de las que 33 fueron seguidas de muerte. De las 65 tentativas, 47 fueron debidas á hombres, 15 á mujeres y tres á niños de tres á catorce años. Los medios empleados han sido: para 23 la suspensión; para 11 el veneno; para 2 las armas de fuego; se dieron de puñaladas y otros se degollaron.

En un meeting recientemente celebrado por la Sociedad médica irlandesa, hizo notar el presidente Dr. Mackesy, la injusta eliminación de la profesion médica de la Cámara de los diputados en Inglaterra.

Desde que se publicó en Inglaterra la ley de febrero, por la cual se da muerte á todos los animales acometidos de la mortifera enfermedad allí reinante, se ha reducido el número de las víctimas en tres cuartas partes.

ESEPECTACULOS PARA MAÑANA.

Circo del Príncipe Alfonso. — A las 8 1/2. — Variada funcion de ejercicios ecuestres y gimnásticos, y la escena cómica *Prodigios de la electricidad*.

TERCERA EDICION.

Hoy recibimos de nuestro corresponsal el siguiente DESPACHO TELEGRÁFICO:

Mannheim, 23. El presidente del Consejo de ministros prusiano, conde de Bismark, ha enviado un ultimatum al tribunal de comercio de Francfort diciéndole que si la ciudad no abona los 19 millones de florines que restan para el completo de las contribuciones pedidas, serán interceptadas las comunicaciones postales y telegráficas de la ciudad, cerrándose las tiendas de comestibles é impidiéndose la entrada y salida de personas y animales.

El general Urquiza parece inclinado á separarse de la alianza que tenia con los aliados en su guerra contra el Paraguay.

En la *Patrie*, periódico de París, leemos lo siguiente:

«España, como Inglaterra y Francia, se preocupa del cambio que ha hecho en el arte de la guerra el uso del fusil prusiano. Sabemos que una comision compuesta de oficiales facultativos se ha encargado en Madrid de estudiar un nuevo fusil que se cargará por la culata y que podrá hacer, como los de aguja, cinco ó seis disparos por minuto. Cuando la comision concluya sus trabajos, el gobierno destinará un crédito especial á la adquisicion de las nuevas armas.»

Se ha dispuesto que quede anulada la real orden de 2 del actual, por la que se cubrian algunas plazas de inspectores, directores y subdirectores de telegrafos, toda vez que estos empleados no son indispensables para el buen servicio del cuerpo y algunos de ellos corresponde proveerlos por medio de real decreto.

Han quedado suprimidas en el cuerpo de telegrafos una plaza de inspector general, otra de director de servicio de primera clase, otra de segunda, otra de tercera y dos de subdirectores de primera clase.

Ha sido jubilado el consejero de Estado cesante D. Manuel de Guillas y Gallano, que ha acreditado haber cumplido la edad de 60 años.

Se ha aprobado el reglamento de viáticos y habilitaciones para los empleados de la carrera diplomática.

Segun el reglamento de viáticos, el Estado costeará el viaje de ida á los empleados diplomáticos que se dirijan á tomar posesion de sus destinos, y el de regreso cuando cesen definitivamente en ellos.

El duque de Aivas ha estado estos días en San Idelfonso á despedirse de S. M. antes de partir para Italia.

El señor conde de San Luis no ha partido para Roma, como se ha dicho, porque aguarda la fragata que desde Cartagena ha de conducirle á los Estados Pontificios.

Se halla vacante en la Bolsa de Madrid una plaza de corredor de número. Los aspirantes deberán presentar solicitudes dentro del término de 30 dias al gobernador de la provincia.

D. Francisco Javier de Prado, uno de los españoles mas acaudalados de la América del Sud, despues de visitar las principales notabilidades de España, ha salido con su familia para París y Londres.

Ha sido nombrado ayndante del director del museo anatómico de la facultad de medicina de Cádiz el joven doctor D. Manuel Caona de los Reyes, entendido colaborador del acreditado periódico *Revista de ciencias médicas*, que con tanto acierto é ilustracion se publica en dicha ciudad.

Los baños de la Concepcion de Peralta están este año animadimos. El nuevo director es digno reemplazo del Sr. Berzosa. La fonda, en la presente temporada, está á cargo de una casa de Madrid y nada deja que desear.

Así lo dice una carta que hemos recibido.

En la funcion verificada en los jardines de Apolo y dedicada á los valientes marinos del Pacifico, llamó la atencion la fantasia descriptiva ó himno de la batalla naval del Callao, composicion escrita espresamente para dicha funcion por el maestro director Sr. García Vilamala.

Segun nuestras noticias, el conocido editor D. Benigno Eslava está haciendo una elegante edicion de dicha obra, arreglada para piano, y otra para banda militar, que aparecerán en la próxima semana.

Han sido declarados cesantes los señores Fantony y Espejo, administrador de correos y oficial primero de Hacienda de Cádiz.

Por la via ordinaria recibimos hoy los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS relativos al conflicto europeo:

Aschaffenburg, 23. La vanguardia del general Manteuffel se encuentra en territorio de Baden. Ha avanzado hacia el Sur, despues de haber tenido combates con las tropas de Baden y de Wurtemberg, cerca de Bischofsheim y de Vorchach, cuyo éxito le ha sido favorable. Todo el ejército del Main continúa su marcha avanzando.

Berlin, 23. Se lee en el *Monitor* prusiano:

«La malevolencia ha hecho correr la noticia de que Frusia habia amenazado á la ciudad de Francfort con ser bombardeada y saqueada caso de no pagar una contribucion de guerra de 23,000,000 de florines en el plazo fijado. El *Monitor* está autorizado á declarar que esta noticia está, como puede presumirse, desprovista de fundamento.»

Berlin, 23. Dicen de Munich con fecha de hoy: «Mr. de Pfordten mantiene su programa, segun el cual Baviera no entrará en ninguna Confederacion de que forme parte ninguna de las dos grandes potencias alemanas.»

Dicese que Prusia reclama una suma de 10,000,000 de florines por lo que ha contribuido para la construccion del armamento de las fortalezas federales de Ulma, Rastadt y Landau, que en el arreglo propuesto deberian pertenecer á la Confederacion del Sur.

Berlin, 26. Dicen de Francfort el 26 de julio:

«Es inexacto que Frusia haya exigido, además de la primera contribucion de guerra de 5,300,000 florines, otra de 23 millones. La suma total de todas las contribuciones no asciende á los 23,000,000, suma que representa á lo mas el 2 1/2 por 100 de los bienes de la ciudad. Se han hecho proposiciones á la ciudad para reunir esta suma por medio de un empréstito.»

Munich, 26. Se lee en la *Gaceta de Baviera*: Las fuerzas prusianas reunidas ayer tarde en Hof, ascendían á 10,000 hombres. Dicese que el gran duque de Meklemburgo ha entrado en Munchber. Si se ajusta el armisticio como es de esperar, se estenderá sin duda á todos los Estados actualmente en guerra con Prusia.

Munich, 26. En las negociaciones que se están verificando para la conclusion de un armisticio, se hacen esfuerzos para que queden comprendidos todos los Estados de la Confederacion germanica.

La *Gaceta de Baviera* publica un despacho telegráfico de Helmstadt cerca de Wurtzburgo del 25 anunciando que las 19 y 3.ª division del ejército bávaro han tenido durante el día un combate de muchas horas con los prusianos entre Helmstadt y Nettingen. Los prusianos fueron por fin rechazados por el fuego de cinco baterías de cañones rayados.

A la ciudad de Hof le han impuesto los prusianos una contribucion de 66,000 florines y considerables requisiciones.

Nikolsburgo, 24. Mr. de Pfordten ha llegado hoy al medio día acompañado de un oficial austriaco á las avanzadas prusianas. Despues ha ido personalmente á dejar su tarjeta á casa de Mr. de Bismark. Hasta el presente no ha tenido ninguna entrevista con el ministro prusiano, aunque ha sido invitado á ir al cuartel general por el conde de Karoly.

Las negociaciones para el armisticio continúan en el palacio de Nikolsburgo. El rey ha recibido ya al conde Karoly.

Los austriacos han perdido en Blumennau seiscientos hombres, de ellos doscientos prisioneros. Los prusianos han tenido entre muertos y heridos unas cien bajas.

Viena, 26. La *Gaceta de Viena* publica una notificacion suspendiendo las leyes concernientes á la libertad personal y la garantia del domicilio en la baja Austria, para la seguridad del ejército y para mantener la tranquilidad y el orden público. Se establecerán tribunales militares.

La *Gaceta* declara que debe hacer la justicia el gobierno imperial á la poblacion de la baja austriaca y de Viena en particular de atestiguar que no es su actitud la que ha ocasionado esta medida excepcional. Dicha poblacion ha dado durante los últimos acontecimientos nuevas pruebas de su espíritu patriótico y de su fidelidad á la familia imperial.

El gobierno ha tenido y tiene completa confianza en la lealtad de sus sentimientos. La causa de la medida ha sido la reunion de muchos elementos extranjeros.

El gobierno cuenta con el más leal apoyo de las poblaciones de la baja austriaca y de Viena.

Munich, 26. Un aviso de la autoridad anuncia que el combate verificado hoy entre Waldhuhlerbrunn y Rosstrunn á dos léguas de Wurtzburgo, ha sido fecundo en brillantes episodios, pero que el éxito final no nos ha favorecido. El ejército bávaro ha esparimentado graves pérdidas sobre todo en oficiales.

El cuartel general se encuentra hoy en Rottendorf.

Berlin, 26. El *Monitor prusiano* indica los motivos siguientes como justificantes de la contribucion de guerra de 23,000,000 de florines, impuesta á la ciudad de Francfort: hostilidad sistemática hacia Prusia, tolerancia concedida á los insultos dirigidos contra S. M. el rey de Prusia, violacion de los tratados, pérdidas sufridas en las propiedades prusianas, y finalmente, haber tomado parte en la coalicion austriaca contra Prusia.

Berlin, 27. Una diputacion compuesta de monsieur Rothschild y de otros tres senadores de Francfort ha llegado ayer aquí, siendo recibida por Mr. Von de Heydt, ministro de Hacienda, y por Mr. el conde de Eulemburgo, ministro del Interior. Ha tenido una larga conferencia con Mr. de Werther y Mr. de Savigny.

Correspondencias de Lima, fecha 20 de junio último, dicen que á consecuencia de un decreto que habia dado el dictador Prado contra el culto católico con un ensayo para la libertad de cultos, decreto espaldado á instigacion de la logia masónica de que es jefe el inglés Jorge Patria, agente de los vapores ingleses y que tan hostil ha sido á la causa de España, se habian hecho grandes manifestaciones por parte de las mujeres y clero, clase esta última tan poderosa en aquellas repúblicas, para impedir los designios del dictador. Con este motivo, segun el corresponsal, Prado se habia visto obligado á derogar el decreto, perdiendo así el poco prestigio que le quedaba.

Castilla, entretanto, aprovechando estas y otras circunstancias, habia ido á Arequipa á empezar la revolucion de acuerdo con su cuñado el general Canseco. Si esto se confirma será la cuarta vez que Castilla ha iniciado la revolucion en Arequipa y entrado vencedor en Lima.

Háblase de una nueva ópera de Wagner titulada *Lobengrin*.

En Pisa, segun *Il Trovatore*, de Milan, se está construyendo un grandioso teatro.

La nueva empresa del teatro de Palermo ha invitado al maestro Pacini para que se traslade allí el próximo Carnaval, donde se pondrá en escena *Il Lorenzino de Medici*, y á la vez le ha encargado una ópera nueva para el Carnaval de 1867-68.

El Sr. D. Tristan Medina despues de la suspension de licencias que ha sufrido por espacio de tres años, ha celebrado el día 26 de este mes la primera misa en la iglesia parroquial de Chamberí.

La causa instruida con motivo del lamentable suceso ocurrido anteaer y á la once de la mañana en la calle del Gobernador, núm. 16, sigue activándose por el juzgado del Congreso. El caballero que vivia con la difunta doña Teresa Bustamante, se encuentra enfermo en el hospital General, y hacia 17 años que estaba en compania de aquella señora, la cual contaba 35 años de edad, y no 26 como se habia dicho. Ayer se hizo la autopsia al cadáver, y segun hemos oido los facultativos aun no han dado su dictámen.

El comercio de Sevilla, á semejanza de lo hecho por el de Jerez y Cádiz, trata de gestionar que se permita la circulacion de la moneda inglesa en aquella capital.

En los dias comprendidos entre el 16 y 22 de este mes han circulado por las diversas lineas de los ferro-carriles de Madrid á Zaragoza y Alicante 30,268 viajeros, cuyos billetes importaron 690,071 reales. El total de productos en pequeña velocidad ascendió á 827,857 y en gran velocidad á 763,251.

Enfermedades de las vias digestivas son las que mas frecuentemente se presentaron en estos dias, si bien fueron propias de la estacion, sin ninguna particularidad digna de mencionarse. Hubo, pues, muchas irritaciones gastro-intestinales, saburras é infartos del estómago y de los intestinos, diarreas por indigestion y cólicos-biliosos. Tambien continuaron observándose calenturas gástricas é intermitentes, algunas de ellas perniciosas. Los dolores reumáticos fibrosos y los nerviosos no han desaparecido por completo, si bien han disminuido en número y en intensidad. Continúan tambien sosteniéndose, aunque ya en la declinacion, los exantemas febriles, entre ellos la viruela y el sarampion.

Por último, la mortandad ha sido escasa, y aun la poca que hubo fué debida á afecciones crónicas de los aparatos digestivos, del neumónico y del génito urinario.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido hoy 1,333 fanegas de trigo, á 4'333 escudos; la cebada á 2'000 escudos.

Parece que Hannover y Hesse electoral se encuentran poco dispuestos á acceder á las exigencias de Prusia de que le cedan parte de su territorio y entren en la confederacion alemana del Norte. Austria pide garantías para dichos Estados y Sajonia que han tenido que hacer tantos sacrificios.

El conocido primer actor dramático D. José Fidel y Lopez, que tan aplaudido ha sido en el teatro de Vitoria, se encuentra ahora en Castro-Urdiales, donde tiene la mejor aceptacion y recoje gran cosecha de aplausos. Las cartas que recibimos de dicho punto hacen justicia al Sr. Fidel y Lopez, colmándole de elogios en todas las obras que pone en escena, especialmente en *La Caracada*, que interpreta con el mayor acierto y en cuya representacion fué obsequiado últimamente por el público con multitud de coronas y composiciones.

El 26 puso el marqués de Lema en manos del emperador los despachos que declaraban terminada su mision diplomática.

Segun los periódicos franceses, nuestro representante en Francia, el señor Mon, no entregará sus credenciales al emperador hasta la vuelta de este de Vichy.

El decreto de espulsion de los españoles del Perú ha sido ya ejecutado. En Chile se les ha prorrogado el plazo para abandonar la república hasta fines de este mes. Bolivia y el Ecuador no han imitado todavía al Perú y Chile en las medidas de rigor adoptadas contra los súbditos españoles que en ellas viven.

Dicen de Inglaterra que en la semana que empieza hoy, habrá grandes demostraciones en favor de la reforma electoral en Manchester, Birmingham y Rochdale. Mr. Gladstone ha sido invitado para ir á Manchester, y Mr. Bright para hablar en Birmingham.

Asegúrase que la nueva frontera entre la parte del Schleswig que se devolverá á Dinamarca y la que se dará á Frusia será la linea de Arapande, Torden y Hoyer, pero antes de la resolucion definitiva, las poblaciones serán consultadas, al menos por mera fórmula, para saber si el Holstein y el Schleswig meridional quieren ser anexionadas á Prusia, y si el Norte del Schleswig debe ser resituido á Dinamarca.

Garibaldi ha hecho quemar una aldea en el valle de Idro, porque sus habitantes acometieron á los heridos cuchillo en mano, é hicieron fuego desde las ventanas.

El rey de Grecia salió de Atenas el 11 de este mes, dirigiéndose á Corfú. Le acompaña el general Kallergis.

El gobernador del Líbano Dauch-baja ha enviado á la montaña á Dervich-baja con tropas para combatir á los maronitas, empezando de nuevo las hostilidades.

El gobierno inglés ha manifestado en el Parlamento que no permitirá la reunion del meeting para tratar de la reforma en ningun parque.

Dicese que la Confederacion de la Alemania del Sur se constituirá bajo la direccion de Austria ó de Baviera. En el primer caso, Prusia rehusará á los Estados que forman esta union, la representacion en el Parlamento, y no consentirá mas que relaciones internacionales entre ambas Confederaciones.

El formar una Confederacion del Mediodia de Alemania presenta sus dificultades, á causa de la situacion de Baden, que por su posicion debe formar parte de los Estados del Sur, y que Prusia desearia fuese de la del Norte, que ha de dirigir ella.

Asegúrase que si se reúne en París una conferencia para tratar de la paz representará á Inglaterra lord Stanley.

En Viena se discute mucho sobre los sacrificios que deberá consentir Austria respecto á Italia. La victoria alcanzada por la escuadra del almirante Tegethoff ha reanimado el espíritu público. Se quiere que Austria asegure la posesion del Friuli hasta Piave, y que para que continúe su marina floreciente, pueda establecer un puerto de guerra en Aquileja ó sobre cualquier otro punto de la costa O. del Adriático á fin de proteger á Trieste y de tener á Venecia en jaque.

Cartas de Viena que publican los periódicos austriacos dicen que los paisanos del Tyrol están animados de un odio implacable contra los voluntarios garibaldinos. Las casas de labranza están abandonadas y hombres y mujeres no piensan mas que en acabar con los invasores del Tyrol.

El *Wanderer* de Viena desmiente oficialmente la noticia, segun la cual Austria, considerándose libre del compromiso con Francia, relativamente á la cesion del Véneto, está dispuesta á entrar en negociaciones con Italia para hacer directamente la cesion de esta provincia á Victor Manuel.

La moda de los pardesus de cachemira negra bordados de cuentas promete ser muy constante, porque estará en vigor tanto tiempo cuanto dure la moda de los paletots, que, segun todas las probabilidades, están llamados á alcanzar larga vida.

La moda de las cintas flotantes por detrás se propaga y se perpetúa; se ponen en los paletots, en los corpiños de los trajes, en los corpiños blancos y hasta en los collares.

Los largos velos cuadrados de tul negro ó blanco, ó negro y blanco, han vuelto á adquirir el favor de que gozaban el anterior verano. Algunos se ven velos por el medio, es decir, cortados de modo que no cubren el sombrero, y solamente le rodean, teniendo por delante una alfura suficiente á cubrir el rostro, mientras que se limitan á cubrir por detrás el bavole ó la guarnicion que hace sus veces. Para los sombreros redondos, los velos son algunas veces en forma de bando, cuyos dos cabos caen por detrás.

Dice un periódico de Barcelona que una respetable señora, vecina de aquella ciudad, que ocupa una buena posicion, y á quien la suerte ha favorecido algunas veces en los sorteos de la loteria, cuantas veces esto acontece lo destina íntegro al socorro de los menesterosos y de los establecimientos de beneficencia; pero con un sigilo tal que solo un reducido número de personas conocen á la espresada señora.

La brigada oriental ha sido completamente destruida en la batalla que últimamente han tenido los aliados con las tropas del Paraguay.

La comedia *Unos cadetes* se está representando en el teatro Fraymo Argentino de Buenos-Aires, mereciendo los más ruidosos aplausos.

El sueldo regular que corresponde a los empleados diplomáticos cuando se ausentan de la corte, donde residen con autorización del gobierno, según el reglamento de viáticos, es el siguiente: Al embajador, 90.000; al ministro plenipotenciario, 60.000; al ministro residente, 30.000; al encargado de Negocios, 24.000; al secretario de primera clase, 18.000; y al agregado diplomático, 12.000.

Con el objeto de realizar todas las economías compatibles con el buen servicio, se ha dispuesto que las plantas de las secretarías de los gobiernos de provincia continúen como estaban antes de la aprobación de los presupuestos para el año de 1886 á 1887, y los empleados con las mismas dotaciones que disfrutaban, toda vez que el aumento de haber aprobado en los referidos presupuestos para los oficiales de Administración en las provincias produciría un mayor gasto que no procede hacer en las presentes circunstancias, cuando la necesidad ha hecho indispensable un descuento gradual sobre los sueldos que el Estado satisface.

No es cierta, y nos complacemos en decirlo, la noticia que dió un periódico, de hallarse gravemente enfermo en Biarritz el general Serrano Bedoya, el cual se encuentra bueno y sano en Madrid. Es por consiguiente inexacto lo que el mismo periódico dijo de haber sido llamado con urgencia el doctor Capdevila para que fuese á asistir al Sr. Serrano Bedoya.

El máximo del tiempo abonable para los viajes de ida y vuelta que verifican en los sucesivos los empleados de la carrera diplomática, es el siguiente:

Viena, Copenhague y Stockholm, 15 días; Bruselas y Londres, 7; Florencia, Roma y Berlín, 10; París, 3; La Haya, Berna, Frankfurt, Tángur y Arret, 8; Lisboa, 6; San Petersburgo, 16; Constantinopla, 18; Santiago de Chile y Singapur, 6; Quito y Brasil, 4; Lima, Uruguay y Buenos-Aires, 5; Costa Rica, Venezuela, Santo Domingo y Haití, 3; Escaños Unidos, Túnez, Trípoli, Egipto, Grecia y Jerusalén, 20; México, 3; China y Sidney, 90; costas occidentales, 40.

Se ha dispuesto que queden sin efecto los nombramientos de consejeros de Estado y presidente de la sección de Gobernación y Fomento esp. dices á favor de D. Victorio Fernandez Lavandí.

Ha sido admitida la dimisión que por el mal estado de su salud ha presentado D. José de Sierra y Cardenas, del cargo de consejero de Estado.

Al mismo tiempo se ha dispuesto que quede sin efecto el nombramiento hecho á favor del mismo interesado de presidente de la sección de Ultramar del mismo Consejo.

Los jefes de misión diplomática que se han llamado á la corte para desempeñar el cargo de ministros de la Corona, tendrán derecho, según el Reglamento aprobado, al viático correspondiente a la categoría de embajadores, cualquiera que sea la del puesto que desempeñan.

En los primeros días de la próxima semana quedarán ya instalados en la casa del Príncipe, donde estuvo el tribunal de Cuentas, las oficinas de Hacienda pública que se hallaban en la Plaza Mayor. La administración de rentas quedará desde el lunes establecida en el nuevo local, y pronto se anunciará probablemente con la administración de Estancos en la de Hacienda pública.

El número de espendurias de tabacos han en el por menor establecidas hasta ahora en Madrid es el de 20 y 14 grandes almacenes al por mayor.

Todos los jefes de misión diplomática permanente recibirán, con arreglo al Reglamento aprobado, una habitación para establecer la casa y oficinas equivalente á la cuarta parte del sueldo de un año.

En la calle de Chinchilla había un gran depósito de bacilos. Los vecinos y algunos transeúntes dieron parte á la autoridad de que el referido depósito era insostenible, el gobernador dispuso que se hiciera un reconocimiento, y en efecto,

hoy el teniente alcalde se presentó en el sitio designado con una comisión facultativa, y practicaron una esmerada visita, determinando que el depósito se trasladase á otro punto y que se quemase en el matadero una buena cantidad del indicado artículo que se hallaba ya en estado de descomposición. Muchas disposiciones análogas se toman y han de seguir tomando con gran contento del vecindario.

Los jefes de misión, cuando vengán á los cuerpos colegisladores no cobrarán viático de ida ni de vuelta, y el tiempo que se hallen ausentes de su puesto con este objeto no les será abonable para la habilitación de establecimiento.

El quinto concierto instrumental bajo la dirección del Sr. Barbieri verificóse anoche en el jardín de Apolo fué tan brillante como si cabe que los anteriores. Las seis piezas que la formaban fueron extraordinariamente aplaudidas repitiéndose tres de ellas, el andante de la sinfonia en *do menor* de Beethoven. Un *Scherzo* de Glinka y la obertura de la *Estrella del Norte* de Meyerbeer. El público acude á escuchar los conciertos del señor Barbieri dignos por todos conceptos de la numerosa y escogida concurrencia que atraen al jardín de Apolo. El próximo concierto se verificará el martes 31 de julio.

El coste de los viajes de ida y vuelta de los empleados de la carrera diplomática se abonará en esta forma:

A los embajadores y ministros plenipotenciarios 400 milésimas por kilómetro en ferrocarril, 5 escudos por legua terrestre, 400 milésimas por milla marítima en buque de vapor, y 300 en buque de vela. A los ministros residentes y encargados de negocios 200 milésimas por kilómetro; 200 por legua; 300 milésimas en buque de vapor por milla, y 200 en buque de vela. Y á los secretarías y agregados 100 milésimas por kilómetro, 100 por legua, 200 por milla en buque de vapor, y lo mismo en buque de vela.

El Sr. Villanova, diputado por Granada, ha entregado al señor ministro de Marina, para que por su conducto llegue á su destino, una sentida felicitación que aquel ayuntamiento dirige al general Mendez Nuñez y á la marina española por los sucesos del Callao. A la felicitación acompaña un certificado del ayuntamiento d. l. municipal referente á tan honroso acontecimiento.

DIARIO DE MADRID.

Santos del día 30.—San Abdón y San Sennen, mártires.

Calles.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de San Ignacio, donde por la mañana habrá misa mayor y por la tarde solemnes vísperas á su glorioso titular.—En la capilla del Santísimo Cristo de la Salud está el S. D. M. espuesto de diez á doce de la mañana en obsequio de su divino titular Jesús Crucificado.—En San Antonio de los Portugueses habrá misa cantada con manifestación en obsequio de su glorioso titular.—Por la noche habrá ejercicios en Italianos, San Ignacio y oratorios.

Visita de la Corte de María: Nuestra Señora de las Tribulaciones en las Carboneras, ó la de las Angustias en San Fernando.

COMUNICADO.

Señor director de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA:

En el número 3,081 de su apreciable periódico, y copiado de *La Reforma*, se anuncia como positiva una retractación de mi hermano D. José Ferrer de Couto, al ser provocado en duelo por su carta dirigida al Sr. Monpon sobre los sucesos del Louvre.

Los antecedentes de mi hermano, su carácter enérgico bien conocido, mas de un acontecimiento en su vida de igual ó parecida naturaleza, y mas que todo, la convicción en que estoy, y conmigo creo lo está el público, de que la persona que autoriza á otra para fijar en las puertas de los cafés un escrito suyo que pueda ser considerado como ofensivo á algunos, demuestra haber calculado y hallarse dispuesta á arrostrar todas las consecuencias de semejante paso, me autorizaré para desmentir desde luego el acto de debilidad que se afirma, sin haciendo como carezca de los datos necesarios para conocer el asunto de que se trata.

No lo haré, sin embargo, hasta recibirlos; pero entretanto,uego á los lectores de *La Reforma* y LA CORRESPONDENCIA suspender todo juicio, atendida la salida desde Nueva York para la Habana de mi citado hermano, así como el nom-

bre, antecedentes y demás circunstancias del isleño llamado Suarez, cuya elección para provocar al duelo, y dicho sea de paso, no favorece en nada á los agraviados.

Madrid, 27 de julio de 1866.

ANTONIO FERRER DE COUTO.

ANUNCIOS.

FRANCISCO CASTRO. FABRICANTE de canas de todas clases, ofrece al público su establecimiento con los precios siguientes: Camis de persona, á..... 80 rs. Idem camisas, á..... 140 Idem de matrimonio, á..... 180 Camas de matrimonio, do- radas, á..... 300 Perchas á resaca en adelante. Se componen y varían al estilo moderno. San Mateo, núms. 12 y 14.—1

CARBON DE ENCINA.—SE VENDE á 6 1/2 rs. arroba, y de 3 á 6 arrobas á 6 rs.; de 6 á 20 á 5 1/2 puesto en todos los lados de Madrid. Calle de Preciados, núm. 62, el portero dará razón.—1

EL DOCTOR LOPEZ DE LA VEGA. Cura con especialidad en remedios de mujeres y niños, parálisis y males del pecho. Gratis á los pobres los miércoles y sábados. Espíritu Santo, 16, tercero, izquierda, de doce á cuatro.—1

LA CONCEPCION.—LA 4.ª CASA de regalo ha recaído en la suscripción núm. 602, y la 5.ª se sortará en la última lotería oficial de setiembre próximo.—El director Manuel Heredia.—1

CARBANZOS FINOS á 43, 50, 54, 60 y 66 rs. arroba. Silva 43, esquina á la de la Estrella, lonja.—3

EN LA MAÑANA DE HOY SE HA caído de un balcón de la calle del Dorado un objeto; la persona que lo hubiese recogido se servirá entregarlo en la portería de la casa núm. 2, plaza del Cordón, donde se le darán las señas y una buena gratificación.—1

ALMONEDA.—HAY MESA MINIS- Airo, porticeros de seda y raso, jardinerías y demás muebles. Preciados, 33, bajo.—1

CABINETE DE ELECTRICIDAD del Dr. Mr. Sorletras, reumas, parálisis, dolores y demás enfermedades nerviosas. Trujillos, 2, bajo, de 12 á 4.—1

ULTIMOS DIAS PARA LA VENTA de resmillas de papel superior con 250 cartas y 20 sobres engomados al precio de 26 rs., y con canto dorado á 39 reales con regalo de un paquete de cartillas. Quedan todavía de las anunciadas á 22 rs. con canto dorado. Huertas, 15, almacén de papel.—1

SE HALLA VACANTE LA PLAZA de médico-cirujano de Camarín de Estercuelas, con 9,600 rs. anuales, cobrados por una comisión de labradores de esta dicha villa de ochenta y cinco vecinos; dista de Madrid cinco leguas, y una de la estación de Alcalá de Henares: se admiten solicitudes hasta el día siete de agosto; estas se pueden dirigir al señor alcalde.—3

ALMONEDA DE SILLERIAS DE APLICERIA, jardinerías, aparador, mesas de despacho de noche, camas, colchones y mucho, muebles, que se darán bar los por urgir su venta. Jacometrezo, 73, cuarto segundo.—1

ALMONEDA LOS DIAS 30, 31 Y 1.º Panaderos, 16, 4.º interior izquierda. Hay un armonium y una buena sillería.—1

VENTA DE CASAS.—HAY TRES nuevas muy buenas en Avila. Dará razón Benjamin Smith.—3

SE TRASPASA EL ULTIMO CA- sion se comitas á mano derecha del puente de Vallecas. En el mismo darán razón.—1

ALMONEDA DE TODOS LOS MUE- Ales, de canas, cómodas, jardinerías, librerías, y muchos efectos. Ultimos dias. Fuencarral, 6, entresuelo.—1

SE CEDEN HABITACIONES PER- tinentemente amuebladas con asistencia ó sin ella. Aucha de San Bernardo, número 1, entresuelo derecho.—1

ALMONEDA DE MUEBLES DE una casa particular. Aucha de San Bernardo, 83, segundo, izquierda.—1

EN COMPETENCIA.—EL ANTI- guo y acreditado almacén de carbon de la calle de la Esgrima, núm. 7, frente á la de la Espada, se espone el carbon de encina superior á 7 rs. arroba.—1

AGUA DEL CANAL.—EN LA CA- lle de San Marcos, 32, se vende, por resto de mayor partida, algunos reales fontaneros, con alguna rebaja.—2

SE REGALA UN CORTA-PLUMAS Si un cuaderno al que compre una caja de papel, 100 sobres, lacre, obliens, polvos, tinta, jabon, plumas, portaplumas, lapiceros, todo 10 rs.; superior, papel vitela, 14; dorado y luto, 15. Jacometrezo, 71, cerca de la plazuela de Santo Domingo, almacén de papel de Fernandez.—2

A LOS AMIGOS DE LA HUMANIDAD.

La empresa de colonización de España establecida en Barcelona por su fundador D. E. S. Kirchner, en vista de las desgracias sin ejemplo, que causa la guerra fratricida, que devasta la Alemania entera, inundando aquel noble país de sangre y lágrimas, ha resuelto inaugurar una suscripción á favor de los heridos, viudas y huérfanos de todas las nacionalidades empuñadas en tan gigantesca contienda é invita á sus compatriotas y á todas las personas, cualquiera que fuese su nacionalidad, á contribuir á tan humanitario objeto.

Se publicarán las listas de suscripción y los resultados se repartirán entre las víctimas de todas las nacionalidades herigerantes en justa proporción por una comisión nombrada *ad hoc*. Las dádivas se remitirán á D. Julian Moreno, calle de Atocha, 36, tercero, Madrid, y á los representantes de la Empresa de colonización en provincias. La empresa empieza la suscripción con 1,000 rs.—1

PAPEL DEL ESTADO.

Se compra empréstito romano y toda clase de papel del Estado. Dirigirse á D. Manuel Moscaula, calle de la Victoria, núm. 7, escritorio.—2

POR TENER QUE AUSENTARSE su dueña se avisa á las personas que tengan efectos empeñados en la casa de préstamos de la calle de Fuencarral, 3, pasan á recogerlos hasta el primero de agosto próximo.—1

SE VENDE UNA CASA CON JAR- din y cochera en 80,000 rs., y un caballo. También se alquilará admitiendo proposiciones para el pago. Carabanchel Alto, calle del Caño, 22.—1

EN LA CASA NUEVA DE GROS, junto al puente de Santa Catalina, frente al camino de la estación, se establece una gran fonda por Esteban Elola, que tan acreditada tiene su conducta en San Sebastian.—2

BAÑOS.—AVE MARIA, 11, SE AL- quilan de bojadeta desde un real en adelante. Se venden desde 40 rs. á 260.

LA HOLANDESA.

Fábrica y depósito de lencería de todas clases, calle de Tudescos, núm. 23.—Se vende toda clase de géneros de hilo y al- baya. También hay un buen surtido de cu- ties y terlices para colchones y gergones, como forras para cortinas de todas clases, hilo para medias, etc., etc.—Esta baja será solo por un mes.

DOÑA POLONIA SANZ, PRIME- ra dentista de Cámara y del príncipe Muley-El-Ahbas, es la única española que ejerce todo lo perteneciente á su profesión. Mayor, 22 y 24.

FONDA DE BARCELONA.—SE HA trasladado á la calle de la Abada, número 12. Hay habitaciones para huéspedes. Se sirven cubiertos desde 8 rs. en adelante y por lista.

EN LA CALLE DE LA PRIMAVERA, núm. 8, horno de panecillos, se hace pan bregado por el estilo de Valladolid, primero de su clase. Para que no admita duda se permite ver con el aso y limpieza que se trabaja. Se espone Leon, 14 y 16, pastelería: Barriouevvo, 6, idem: Meson de Paredes, 2. Torrecilla del Leal, núm. 10, y calle de San Marcos, núm. 26.—1

BAÑOS DE MAR

EN LA HERMOSA PLAYA DE SUANEN Desde 1.º de julio queda abierta la acreditada fonda de San Martín, situada en la misma playa donde encontrarán los bañistas toda comodidad y economía. Para mayor comodidad de los mismos habrá un coche nuevo en la estación de Torre- lavega á la Requejada, donde tomará á los pasajeros hasta el mismo establecimiento una hermosa falua que ofrece toda seguridad. En la misma playa hay baños calientes.—1

HOTEL LUISA DE NOELL

45, rue Vivienne, Paris. ENTRE LA BOLSA Y EL BOUL. MONMARTRE.

MANICOMIO.

Oficina suursal del de San Baudillo de Llobregat (Barcelona) en Madrid, calle de Atocha, núm. 62, tercero izquierda.—Representamos el único establecimiento modelo de curación para las enfermedades mentales y nerviosas: es el mas grande y el tenido por mejor de España. En él se verifican curaciones prodigiosas y hasta se permite á las familias de los enfermos vivir á su lado si lo desean; es la mejor garantía que puede darse.

Repártimos prospectos y damos cuantas noticias pueden interesar á las familias que necesiten informarse.—6

LA SALUD,

MANUAL DE HOMEOPATIA PARA USO DE LAS FAMILIAS.

SEGUNDA EDICION.

Considerablemente corregida y aumentada.

Agotada en menos de un año la primera edición de 6,000 ejemplares, y creciendo de día en día la demanda del manual *La Salud*, ha sido necesario verificar esta reimpression, con un nuevo orden y método mas claro y preciso en la exposicion patológica.

Para comodidad de los que quieran servirse de este libro, hay cajas con los 24 medicamentos explicados en el mismo, que se espoden á 60 rs., otras á 70 y finalmente otras en forma de carteras, conteniendo, además de los medicamentos, el manual y un tarjetero á 80 rs.

Este tomo elegantemente impreso, de mas de 254 páginas, se vende á 4 rs. en Madrid, y 5 en provincias, franco de porte en la farmacia homeopática de don Cesáreo Martín Somolinos, calle de las Infantaz, núm. 26, Madrid.

Nota. Los libreros de provincias tendrán presente al solicitar la remision de cualquiera número de ejemplares, de esta segunda edición, que no es posible correspondér á ningún pedido si este no viene acompañado del importe á que ascienda, deducido el 12 por 100 de comision que se les abona, siendo de cuenta del editor los gastos de la remesa.—4

COMPANIA DE LOS FERRO-CARRILES DE MADRID A ZARAGOZA Y A ALICANTE.

Esta compañía ha dispuesto ampliar hasta el 1.º de setiembre próximo el plazo fijado para la licitacion del suministro de los impresos de todas clases que son necesarios á los diversos servicios de la misma, bajo el pliego de condiciones que se halla de manifiesto en las oficinas de la direccion, sito en la estación de Atocha.

Las proposiciones se dirigirán cerradas al excelentísimo señor presidente del Consejo de administración de esta compañía, hasta el referido día 1.º de setiembre próximo, y en vista de ellas resolverá el espresado Consejo lo que estime conveniente.

Madrid, 24 de julio de 1866.—El director de la explotacion, E. Le Masson.

MODELO DE PROPOSICION.

El que suscribe domiciliado en calle de se compromete con la compañía de los ferro-carriles de Madrid á Zaragoza y á Alicante, á ejecutar los trabajos de impresion y encuadernacion que forman el objeto del pliego de condiciones formado por el señor director de la explotacion de dicha compañía y con arreglo á las condiciones y sé á de precios del referido pliego de condiciones, de los cuales declara estar perfectamente enterado haciendo una rebaja de por 100, sobre la citada série de precios.

M de 1866.

Firma

IMPRENTA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.—Editor D. Hilarión de Zuloaga.

PUNTOS DE VENTA DE LA CORRESPONDENCIA

Los puntos establecidos hasta ahora para la venta son: Paseo de Recoletos, puesto de agua del Aragonés, frente al circo del Príncipe Alfonso. Calle Mayor, núm. 36, zapatería. Calle Mayor, núm. 16, mangutera. Puerta del Sol, kiosko frente á la calle del Carmen y kiosko frente á la de la Montera. Calle de Toledo núm. 49, esquina á la de la Colegiata, tienda del Botijo. Café de los jardines de Apolo.

Carrera de San Gerónimo, número 28, botoneria, frente á la calle de la Cruz. Calle de la Luna, café. Plazuela del Progreso, kiosko, frente á la calle de Saltaobras. Calle de Toledo, kiosko de la plazuela de San Millan, frente á la plazuela de la Cabada. Calle de Tintorerros, núm. 1, panadería, esquina á la calle de Toledo. Plazuela de Santa Cruz, kiosko, frente á la audiencia. Calle del Desengaño, núm. 16, tienda de ultramarinos.

Calle de Leganitos, núm. 17, litografía. Plaza de Bilbao, kiosko. Calle de Atocha, puesto de bollos, al lado del ministerio de Fomento. Plaza de Anton Martín, kiosko, frente á la calle del Leon. Calle del Príncipe, núm. 30, panadería, frente al teatro. Red de San Luis, kiosko, frente á la fuente. Calle de Isabel la Católica, núm. 2, huertería, esquina á la plazuela de Santo Domingo. Calle del Carmen, núm. 26, esquina

á la del Olivo, tienda de comestibles. Calle de Sevilla, puestos fijos de los dos fosforeros, á la puerta del café Suizo. Calle de Preciados, librería de Guis- jarro, frente á la calle del Gandil. Calle del Lobo, núm. 7, tienda de comestibles. Calle de la Libertad, núm. 18, tienda, esquina frente al cuartel del Soldado. Plaza de San Ildefonso, núm. 8, tienda de comestibles. Calle de Jacometrezo, núm. 41, esquina á la calle de la Abada, tienda.

Calle de Hortaleza, 104, esquina á la de Gravina. Corredera Alta de San Pablo, número 2, tienda. Calle de Felayo, núm. 15, esquina á la calle del Arco de Santa María, tienda. Calle de Sevilla, depósito de objetos de escritorio. Concepcion Gerónima, depósito de objetos de escritorio de la viuda de Peldiro é hijos. Kiosko del paseo de Recoletos, junto á la fuente del Triton. Y en los principales cafés.